

Se han registrado 149 conflagraciones en lo que va corrido de 2018

5 febrero, 2018



Foto del Twitter de: @UNGRD.

En lo que va corrido de 2018 en Colombia se han registrado 149 incendios forestales que han consumido 2.200 hectáreas de vegetación, anunció la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo (UNGR).

Carlos Iván Márquez, director de la UNGR, explicó que la mayoría de las conflagraciones fueron iniciadas por personas.

“Llamo la atención para que los alcaldes, las Corporaciones (Autónomas Regionales), Parques Nacionales, la comunidad, todos, evitemos las quemadas controladas, evitemos el mal manejo de las basuras donde hay vidrios, denunciemos a los pirómanos, para poder sacar adelante esta temporada seca”, dijo el funcionario.

Los departamentos más afectados durante el primer mes de 2018 fueron Boyacá, Cundinamarca, Santander, Casanare, Meta, César, Magdalena, La Guajira, Huila y Vichada.

**Para ver todas las noticias de Bogotá visite www.conexioncapital.co.
Encuéntrenos también en Facebook como Canal Capital.**

El incendio más reciente afectó la serranía de La Macarena, donde queda el famoso río de los siete colores.

En total 1.500 hectáreas fueron afectadas por la conflagración antes de que las autoridades lograran controlarla. Más de 200 unidades lucharon contra el incendio que duró 48 horas.

En alianza con Anadolu.